

Les aventures de Patrick l'étoile de mer et de Bob L'éponge

Par Elise



C'est une étoile de mer qui s'appelle Patrick et qui vit dans la mer à Bikinibotom.

Patrick a plein d'amis : Carlo le calamar, Sandy l'écureuil, et son meilleur ami s'appelle Bob l'éponge carré. Ils font tout ensemble, ils vont au parc d'attraction, ils font plein de soirées pyjamas, ils regardent toute la nuit la télévision en buvant du chocolat chaud et parfois ils vont même au cinéma ensemble.

Poséidon, le méchant de l'histoire, a volé Gary. Gary, c'est l'animal domestique de Bob l'éponge, un escargot. Gary devait être en flip total !

Il fallait absolument que Bob et Patrick le retrouvent d'urgence...



Mais avant ça, il fallait qu'ils reprennent des forces. Ils décidèrent de manger des chips et du popcorn ! Le ventre rempli, ils s'endormirent.

Pendant la nuit, Bob se réveille et part à la recherche de Gary sans même réveiller son ami.

Patrick se réveille un peu plus tard et ne voyant plus Bob, il part à sa recherche.



Il trouve de la bave de Gari et se dit qu'il est sur la bonne piste.

Un peu plus loin, il voit Carlo, couché sur un banc en mode crevé. Carlo réussit quand même à lui dire que Bob l'éponge carré est par là-bas en train de se reposer avec Gari.

Patrick part les rejoindre en courant et dès qu'il les voit, il leur fait gros câlin !

